

令和7(2025)年6月13日

2年生保護者様

大阪市立高殿小学校
校長 山内 太一

秋の遠足の対応について

平素は本校の教育活動にご理解、ご協力をくださりありがとうございます。

さて、春の遠足は大阪・関西万博から、キッズプラザ大阪に変更したことは、6月3日に周知させていただいたとおりです。本校では、大阪・関西万博遠足は2年生だけ中止となり、もう一度、学校の遠足で万博に行けないものか、大阪市教育委員会や万博協会に問い合わせていました。この度、「変更できる日があること」「再度申し込みして実施できること」と回答をいただきました。以下のとおり、進めてまいります。配付されるはずだったチケットを心待ちにされていた方もいらっしゃるかと存じますが、学校行事の教育的意義も鑑み、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

秋の遠足について

9月に秋の遠足として、大阪・関西万博に行きます。

2学期に配付する「遠足のしおり」をご覧ください。

大阪・関西万博のチケットについて

全員に配付予定だったチケットを秋の遠足に使用しますので、配付はありません。
(ぜひ「夏パス」をご利用ください)